



Minta Tak Persulit

Layanan Masyarakat

JOGJA - Warga yang tinggal di Kecamatan Mergangsan tidak lagi harus repot-repot datang ke Balai Kota Timoho hanya untuk mengurus administrasi kependudukan dan perizinan. Mereka hanya cukup pergi ke kantor kecamatan yang sudah memiliki Pelayanan Administrasi Terpadu Kecamatan (Paten). Peluncuran program Paten itu dilakukan Wakil Wali Kota Jogja Imam Priyono Dwi Putranto di kantor Kecamatan Mergangsan, kemarin (12/12).

"Kecamatan kami menjadi yang pertama sekaligus pelopor bagi kecamatan lain. Ini baru pertama kalinya di Provinsi DIJ," terang Camat Mergangsan Mardjuki.

Sistem Paten menyediakan pelayanan yang dapat mempercepat masyarakat. Pelayanan diberikan secara terpadu dalam

satu ruangan khusus.

Mardjuki berharap kepada warganya memanfaatkan sistem tersebut. Dengan demikian, ke depan pihaknya dapat melakukan evaluasi atas pelayanan sistem Paten tersebut.

Wakil Wali Kota Jogja Imam Priyono menegaskan sistem Paten menjadi langkah awal dari kebijakan pelimpahan wewenang kepada kecamatan. Harapannya dengan pelayanan terpadu di kecamatan urusan yang dibutuhkan masyarakat bisa cepat dan sinergis.

"Sekarang warga tinggal menuju ke ruangan Paten sehingga urusan di Kecamatan bisa lebih efisien. Saya berharap petugas tidak mempersulit masyarakat. Harus bisa bersinergi dengan masyarakat ya," pesan Imam.

Dalam sambutannya Imam berharap

petugas kecamatan dapat menjalankan tugasnya dengan profesional. Selain berbagai bidang urusan administrasi yang diberikan, petugas juga diminta mampu memberikan informasi terkait berbagai program pemkot. "Program Paten untuk kesejahteraan warga dan keberhasilan program pemkot ke depan," katanya.

Peluncuran Paten itu dihadiri 14 camat se-Kota Jogja. Juga tampak Kepala Bagian Pemerintahan Umum Biro Tata Pemerintahan Setprov DIJ Haryanto. Ia berharap langkah pemkot membentuk Paten bisa diterapkan di kecamatan lainnya. "Saya memberikan apresiasi kepada Kecamatan Mergangsan," pujiannya.

Kesiapan sistem Paten menurut Assekda Pemerintahan Setda Kota Jogja Achmad

Fadhli antara lain ditunjukkan dengan petugas sudah dibekali kemampuan khusus. Harapannya sesuai target 7 Juni 2013 semua sarana prasana mulai SDM dan fasilitas bisa bekerja secara maksimal.

"Kalau nanti warga yang datang banyak, pelayanan harus memuaskan," katanya.

Layanan sistem Paten antara lain terkait administrasi kependudukan meliputi pengurusan kartu tanda penduduk (KTP), kartu keluarga (KK), surat keterangan tinggal sementara (KIPEM) dan surat keterangan pindah datang. Juga kartu identitas anak (KIA). Untuk administrasi perizinan meliputi izin gangguan (HO), izin mendirikan bangunan (IMBB), izin pendirian pedagang kaki lima, izin pemondokan dan izin pemakaman. (hrp/kus)



TIDAK USAH KE BALAI KOTA: Wakil Wali Kota Jogja Imah Priyono Dwi Puranto saat meluncurkan Pelayanan Administrasi Terpadu Kecamatan (Patel) di Kecamatan Mergangsan, Kemah (12/12)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Tata Pemerintahan 2. Dinas Perizinan 3. Kecamatan/Kemantren Mergangsan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 24 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005